

Dettelbach - Mainfrankenpark



Der **Mainfrankenpark** ist ein Gewerbepark mit vielen Freizeit- und Gastronomieeinrichtungen in der Nähe von Würzburg im Stadtgebiet von Dettelbach. Er entstand in nur drei Jahren 1999 direkt am Autobahnkreuz Biebelried, dem Verkehrsknotenpunkt von A3 und A7.

Das **Cineworld**, eines der seit Jahren erfolgreichsten Multiplex Kinos Deutschlands mit zahlreichen Kinosälen, ausgestattet mit modernster Technik und eindrucksvollen Soundeffekten, bietet der gesamten Familie immer die neuesten Filme, auch in 3D.

Für Hobby- und Sportbowler, oder wer einfach einen entspannten Abend mit Freunden verbringen möchte, bietet die **Bowlingarena Extrem Bowling** ein optimales Angebot. Vom klassischen Bowlen über Billard bis hin über das 470 m² Casino ist für jedermann etwas dabei.

Das **Capitol Music Palace**, eines der größten Diskotheken Deutschlands, ist für Feierwütige genau das richtige Anlaufziel. Aufgeteilt in mehrere Areas ist für jeden Musikgeschmack etwas dabei.



Der **Discobus** garantiert eine sichere und bequeme An- und Abfahrt. Fahrten mit dem **Discobus** finden jeweils am 1. und 3. Freitag im Monat (nicht in den Sommerferien und an Feiertagen) statt.

Weitere Informationen zu den aktuellen Fahrplänen und –karten auf www.vvm-info.de